



**RIMISP**  
Centro Latinoamericano  
para el Desarrollo Rural

## ¿Cuál es la relación entre el territorio y las desigualdades entre hombres y mujeres?

Julio | 2020



### Valentina Cortínez : Observatorio de Género, Mujeres y Territorios: ¿Cuál es la relación entre el territorio y las desigualdades entre hombres y mujeres?

A comienzos del mes de julio dimos una [nueva versión](#) del [Observatorio de Género Mujeres y Territorios](#) , el cual presenta un análisis de brechas de género en indicadores de participación social y política para territorios rurales-urbanos de Chile, México y Colombia. Con un interesante conversatorio, que contó con la presencia de expertos de los tres países, interpretamos las evidencias del observatorio a la luz de la realidad de cada país, dándole un rostro y una historia a las cifras.

[Lee aquí nuestra Editorial](#)



### Mujeres rurales y participación política en Chile: desafíos pendientes

Tres diputadas chilenas analizaron los datos del Observatorio de Género de Rimisp sobre participación en partidos políticos, y plantearon soluciones para acortar brechas.

[Leer más](#)



### “Las organizaciones de mujeres hemos venido trabajando en los procesos de transformación, pero lo hacemos con mucha dificultad” Olga Truque

Olga Truque es una mujer colombiana que lidera diversos escenarios de participación política. Ha aportado a la construcción de la memoria histórica y a la incidencia política de las mujeres del territorio a nivel departamental y su relato es un caso destacado, por cuanto, según datos del Observatorio de Género, Mujeres y Territorios de Rimisp, en Colombia se evidencian brechas en los territorios urbano-rurales con mayor incidencia en las zonas rurales.

[Leer más](#)



### La violencia política en contra de las mujeres en Ecuador, desmotiva su participación en los roles públicos

La participación política de las mujeres ecuatorianas no ha llegado a consolidarse a pesar de contar con un marco legal que incentiva y protege el ejercicio de los derechos políticos, consagrado en el artículo 65 de la Constitución Política del Ecuador.

[Leer más](#)



### Las brechas de participación política de las mujeres se acentúan en los territorios más rurales de Colombia

Según el más reciente análisis realizado por el [Observatorio de Género Mujeres y Territorio](#) de Rimisp, los territorios urbano-rurales en Colombia presentan grandes desafíos en materia de participación social y política para las mujeres, en cinco dimensiones específicas: participación en elecciones, en partidos políticos, en juntas de vecinos, en cooperativas y en sindicatos.

[Leer más](#)



### Avanzar hacia una sociedad más inclusiva y equitativa es posible

Rimisp y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO-Chile) ofrecen la tercera versión del [Diplomado Políticas de Inclusión Social con Enfoque Territorial](#) , el cual invita a explorar la dimensión territorial de la exclusión social con el fin de avanzar hacia países con ciudades y comunidades más inclusivas y equitativas, a través, del diseño e implementación de políticas sociales integrales.

[Leer más](#)



PODCAST



[Paz, sin mujeres no hay](#)

